le CRAL présente



Installation vidéo autour de l'anniversaire

Quel est le sens de ce 40° anniversaire de l'EHESS ? Y a-t-il un sens à célébrer l'anniversaire d'une institution scientifique ? S'interroger sur la signification de cette activité commémorative est une façon de s'interroger sur l'École elle-même, voire sur les sciences sociales en général.

En provoquant ces interrogations et en créant une distanciation, l'idée est de faire surgir des aspects non visibles de l'institution, de son histoire, de son rapport au monde extérieur, pour finalement donner un aperçu de son évolution future. Des vidéos de courte durée sont présentées simultanément sur plusieurs écrans : un micro-trottoir au sein de l'EHESS, puis à Aubervilliers, des anciens présidents qui s'interrogent sur cette commémoration, l'histoire de l'école racontée par l'archiviste, etc...

